

Der Sieger des Tschaikowski-Wettbewerbs wird im österreichischen Linz auftreten

Am Dienstag, den 29. September, um 19:30 Uhr lädt **das Haus der Musik Sankt Petersburg** in das österreichische **Linz** ein, wo das symphonische Konzert im Rahmen des Brucknerfest stattfindet. Auf der Bühne des Konzertsaals **des Brucknerhauses** wird der Sieger des internationalen Tschaikowski-Wettbewerbs, der Klavierspieler **Miroslav Kultyshev** auftreten.

Für das österreichische Publikum wird das Meisterwerk von Sergej Rachmaninow – **das Klavierkonzert №3** vorgestellt werden, das im Jahr 1909 vor den Gastspielen in die USA komponiert wurde. Das Musikwerk ist dem genialen amerikanischen Pianisten Josef Hoffman gewidmet, aber populär wurde das Konzert dank dem legendären Wladimir Horowitz. Es wurde zu einer „Visitenkarte“ des Pianisten. Dieses Konzert-die Symphonie ist nicht nur ein bedeutendes Ereignis im Schaffen von Rachmaninow, sondern es ist für die Entwicklung des Klavierrepertoires weltweit wichtig. Der sowjetische Musikwissenschaftler Boris Assafjew war der Meinung, dass gerade das Klavierkonzert №3 die endgültige Formierung des Stils von Rachmaninow charakterisiert hat.

Der Komponist selbst sagte, dass „Das Dritte“ unter seinen Konzerten das beliebteste ist und dass „das Singen“ des Soloinstruments darin mit dem Orchester harmoniert. Für die Pianisten bedeutet das Klavierkonzert №3 von Rachmaninow immer eine eigenartige Herausforderung wegen der Schwierigkeit des Vortrags und das Spiel demonstriert die Meisterschaft des Solisten.

Miroslav Kultyshev (30) wurde in Leningrad geboren. Der Musiker ist Absolvent des Konservatoriums Sankt Petersburg (Klasse des Professors Alexander Sandler). Er ist Sieger des 13. Internationalen Tschaikowski-Wettbewerbs (Moskau, 2007) und des Internationalen Wettbewerbs für Pianisten in Monte-Carlo (Monaco, 2012). Im Jahr 2005 wurde er für einen hervorragenden Beitrag zur Musikkunst mit dem deutschen Greifenorden ausgezeichnet. Seit 2006 ist er Teilnehmer der Programme des Hauses der Musik.

Brucknerhaus

Konzertanfang 19:30 Uhr

Eintrittskarten: 10-49 Euro

Adresse: Untere Donaulände 7

Tel.: +43/732/7612-0

Das nächste Konzert der Solisten des Hauses der Musik im Brucknerhaus findet am 20. Oktober statt: Auf der österreichischen Bühne werden Olga Iakushina (Geige) und Andrey Dubov (Klavier) im Rahmen der „Russischen Dienstage“ auftreten.

Das Haus der Musik Sankt Petersburg ist eine föderale Kultureinrichtung, die im Jahre 2006 gegründet wurde, um die jungen russischen Musiker auf die internationalen Wettbewerbe und Festivals vorzubereiten. Es befindet sich im Schloß des Großen Fürsten Alexej Romanow am Mojka-Ufer 122.

Der Kunstleiter ist bekannter Violoncellist, der Volksmusiker Russlands, Professor Sergej Roldugin.

Zusätzliche Informationen auf der Website: www.spdm.ru